



Se estrena mañana en salas

La Fundación Biodiversidad presenta "The End", un cortometraje que alerta sobre la gravedad de un futuro sin agua

- Dirigido por Eduardo Chapero-Jackson como parte de la trilogía "A contraluz", el corto ha sido producido con el apoyo de AQUA España y la Asociación de Fabricantes de Agua y Riego Españoles (AFRE).

25 de junio de 2009.- La directora de Formación, Comunicación y Sensibilización de la Fundación Biodiversidad, fundación pública del Gobierno de España, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Julia Vera, ha participado hoy en la presentación del cortometraje "The End" de Eduardo Chapero-Jackson, producido por Prosopopeya Producciones con la colaboración en la distribución y estreno de AQUA España y la Asociación de Fabricantes de Agua y Riego Españoles (AFRE).

"The End" –tercera parte de la trilogía "A contraluz", que mañana se estrenará en las salas comerciales– retrata la vida de una familia norteamericana que se ve obligada a luchar por su supervivencia en una nación cada vez más desgarrada por la escasez de agua y la mala gestión de los recursos. Alerta, de este modo, sobre la gravedad de un futuro de sequía y pretende contribuir a la construcción de una verdadera cultura del agua.

Rodada íntegramente en Almería, la película, de 27 minutos de duración, cuenta con un destacado reparto internacional y con la intervención de Miguel Ángel Silvestre. Eduardo Chapero-Jackson, actual miembro del Jurado de los Premios Fundación Biodiversidad, ha dado una impronta internacional a este proyecto, con el fin de lanzar una advertencia global sobre los conflictos que podrían sobrevenir en cualquier rincón del Planeta, a causa de la escasez de recursos hídricos.

En el acto, Julia Vera ha rescatado, particularmente, el valor de la imagen como medio de concienciación ambiental. "La sensibilización de la sociedad es fundamental a la hora de promover una actuación conjunta y a gran escala que incida sobre las causas del deterioro ambiental que entre todos podremos detener", ha dicho.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Gabinete de Comunicación

FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27/91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

www.fundacion-biodiversidad.es



Fundación Biodiversidad

De ahí la importancia de colaborar con los profesionales que ofrecen sus capacidades, su ilusión y su empeño a la conservación y uso sostenible del patrimonio natural y de la biodiversidad. Un marco en el que, precisamente, se inscribe la convocatoria abierta de los Premios Fundación Biodiversidad de liderazgo, innovación y comunicación ambiental. Con estos galardones, la Fundación Biodiversidad pretende reconocer la labor de emprendedores y creadores que, con su trabajo, contribuyen al desarrollo sostenible del medio rural y pesquero, así como a la conservación y el conocimiento del patrimonio natural y de la biodiversidad.

COOPERACIÓN Y AHORRO

La demanda de agua no cesa de aumentar y cientos de millones de personas en el mundo carecen de agua potable, de sistemas de saneamiento y de una alimentación básica. Frente a este reto mundial, en el Decenio Internacional para la acción (2005-2015), España ya ha asumido un compromiso con los Objetivos del Milenio de Naciones Unidas, en el sentido de reducir a la mitad las personas que carecen de agua potable en 2015.

Para garantizar el suministro de agua para su uso responsable por parte de la población mundial es indispensable la gestión integrada de este recurso vital, así como la creación de infraestructuras dotadas con las mejores tecnologías disponibles. Tarea ineludible resulta, además, la cooperación al desarrollo. En este sentido, España es uno de los países más comprometidos con la cooperación y con el uso racional del agua en su propio territorio, a la vez que un referente en materia de legislación, gestión y tecnologías específicas para regiones áridas y semiáridas.

La lucha permanente contra la escasez ha conseguido que hoy España posea uno de los sistemas de abastecimiento más complejos y seguros; una de las agriculturas de regadío más productivas y un tejido industrial especializado, altamente competitivo y reconocido internacionalmente.

La Fundación Biodiversidad acompaña al Gobierno de España y apoya las iniciativas tendentes a fundar una nueva política del agua, que garantice más equidad, más eficiencia y sostenibilidad, con control público de su uso y corresponsabilidad de los ciudadanos para combatir el despilfarro y la especulación, según se ha resaltado en la presentación de hoy.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Gabinete de Comunicación

FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27/ 91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

www.fundacion-biodiversidad.es